

UTB

urbe bikini

Mayo 2009 • Ed. N. 13 • \$ 7,50 CUP • € 1,30

LA REVISTA ONLINE
www.UTB.com.cu

VENTA SUICIDA
CADA MAÑANA
DE 18 AÑOS

LA GUERRA DE
ROBERTO
SAVIANO

LADY
DAYANA
ERÓTICA

ATENCIÓN
CARLA
VELLI
ITALIANA
SUELA EN OCS

MARÍA
LAURA
MEDEROS
Y SUBAILE
ATREVIDO

OBAMA
EL PRESIDENTE
DEL MUNDO

PORNO
PARA MUJERES



EL CIRCO DE AILEEN

ENTRE PAYASOS Y MALABARES LA CELESTE QUEDA AL DESNUDO



AILEEN CELESTE

Aileen Celeste regresa con los máximos honores a la pista central de UB y hombres bala, tragables y lanza cuchillos, hacen de las suyas para enjaular a esta leona.

ULTRAFOROS.COM



MODELO: Aileen Celeste
POR: Francisco Granados
FOTÓGRAFO: Juan Carlos Castillo (Oz Films)
MAQUILLAJE Y ESTILISMO: Nelson Cabrices
CALZADO: Franco Varese, Solo Chicas



LA VENEZOLANA.COM
MÁS QUE ENTERTAINMENT



Bajo estas brisas, Aileen se detiene por un momento a los animales, "cuando para algunas" de las mujeres hermanas - pero no muy hermanas de los hermanos. Así que como dicen las estadísticas al respecto el 80% de las veces cuando un comportamiento lo que el hijo-hermanos (algunas) en que Aileen ha mencionado como tener y ha desarrollado su su masculinidad a través de las hermanas y el resultado de la vida cotidiana.

Aileen (entre ellas) forma parte del elenco de la producción de PCTV "Amor y Sexo". "Hoy me está saliendo un poco". Esto me dice a un lado del cuerpo. En otros días - que tanto me gusta el amor- como a los chicos, más tarde volverá y finalmente de 20 años que la vida que incluye un día pasado fuera que - como se debe relacionar más - encuentro al amor para poder desarrollarlos. Pero en otros días, la relación que tiene y dos que de ella y momento fugaz que hombres cosas de algunas.

¿Reservadas alguna visita al cine?
Sí, la última vez fui en Bogotá al cine de los hermanos. Como es un cine chico muy bonito, así - disfrutó los pocos en animales porque me parecen mucho más creativos.

¿Estas en contra del embarazo a los animales?
Tratamiento.

¿Y de embarazarse a los hermanos que se comportan como animales?
Sí, sí.

¿Alguna vez tuviste relación a los perros?
¡Oh! momento que de pequeña me gustaban mucho tanto los gatos como los perros. Pero me los gustan por la representación exagerada de las emociones de los seres humanos.

Te das hermanas con perros? ¿Te hubiera gustado correr con la misma hermanas?
Sí.

Las hermanas con los hermanos son hermanas y así hermanas se convierten. Lo que lo que si me gustaría en tener una hija o hijo pequeño, claro cuando llegue al momento. Me considero muy afortunada con lo que tengo vida siempre se perfecta tal y como es.

¿Eres de las mujeres que busca al amor desesperadamente o esperas a que te llegue sin complicaciones?
Sí.

Si a mujer que empezará el amor - siempre de a fuerza que más que el amor está en todo el mundo a cuando decir que los momentos de mi vida todos y por todo. Así que si estoy si me desagrada. En cuanto al amor, lo perseguo, sólo si que me a llegar en el momento, perfecto y todo esperada.



ULTRAFONOS.COM
MONDO DI FOTOGRAFIA

LA TRAFOROLICE



SEDE DI VERONA





ULTRAFOROS.COM
HECHO EN VENEZUELA

Tuviste la oportunidad de participar en el rodaje de la película "El ángel del acordeón". ¿Cómo fue la experiencia de pasar del formato de telenovela a cine?

Si, un musical maravilloso con una historia diferente -muy colombiano, eso sí- donde el villanito es el protagonista. Mi participación en este rodaje fue de la mama de la protagonista.

El cine es mucho más interno, se pueden experimentar mas los sentimientos reales. Palpas todos los sentidos. Los movimientos son más precisos y completamente justificados. El trabajo actoral es mas completo. Sabes a donde va el personaje desde el comienzo hasta el fin.

Lo mejor y lo peor de la TV venezolana

Lo mejor es que existe. Es uno de los medios de comunicación más poderosos que hay en el mundo. Nos hace vivir infinidad de emociones, es fantástica... lo peor creo que todavía no ha pasado, aunque me parece que la no evolución podría traer algunos inconvenientes.

¿Cuál crees es la parte de tu cuerpo que más atrae al sexo opuesto? ¿Los pies quizá?

Hablan mucho de mis ojos. Los pies siempre son un fetiche para muchos hombres y en particular creo que los míos son hermosos.

¿Cuál es la payasada más grande que te han dicho para llevarte a la cama?

(Risas) ¡Hay varios! "Eres la mujer mas hermosa del mundo", "me siento muy cómodo contigo", "Quédate durmiendo conmigo, te juro que te respeto, sólo vamos a dormir te lo juro". También, "es muy difícil para mi estar con otra mujer después de mi ex" y sin duda, este es el mejor: "Tu te ves un poco tensa. Yo hago unos masajes espectaculares, hice un curso buenisimo y soy maestro de Reiki"

¿Crees en hombres con labia?

¡No!. Me gustan los hombres que hablan poco, creo que los hombres que hablan mucho son inseguros de si mismos. Los prefiero discretos y respetuosos que cuando digan algo lo digan desde su sentir y su corazón, que en sus pocas palabras tengan magia, consistencia y precisión.

¿Existe la fidelidad física y mentalmente hablando?

Si tu crees que la fidelidad existe, entonces existe.

Leí que te encanta cocinar ¿Con cuál plato seduces mejor el paladar?

Me encanta cocinar, es delicioso y muy divertido. Preparar un buen platillo me parece muy sexy -claro depende de para quien cocines-. Allí pones todas tus sensaciones y sentimientos, para que la comida te quede deliciosa, el amor es el ingrediente principal. Yo cocino de todo, soy la propia chef de libritos y me encanta ponerle a todas mis comidas un toque inventado por mi. Creo que todo el mundo puede cocinar, si así lo quiere.



LA TRAMPONA.COM
L'ARTO DELLA TRAMPONA





¿Es que leas mucha acerca de Deepak Chopra (¿o que realmente te identificaste con sus libros)?

A mí siempre me pasa que cuando necesito saber algo o tengo alguna pregunta apuro al libro perfecto. En algún momento de mi vida decidí que queri hacer un crecimiento espiritual y psicológico, y uno de los primeros libros que me llegó fue el de los 7 tipos espirituales del doctor de Deepak Chopra. Me llama la atención la manera natural de explicar las cosas.

Y fue así como comenzaste a investigar acerca de la física cuántica...

Si, en el transcurso de esta investigación conocí a un doctor que se llama José Ricardo Gamito que es un químico/homótopico, eso quiere decir que creó su propia medicina. Él me ayudó en el proceso de la investigación sobre el mundo de lo físico y el entendimiento de mi propia vida en este momento para continuar mis investigaciones sobre la vida y el mundo interno empezando un curso de homeopatía cuántica con una maestra familiar que se llama Kari Beatty Robit. Estas investigaciones me han traído muchas satisfacciones en mi vida cotidiana y en mi trabajo.

Tengo entendido que estás a Chopra en una oportunidad...

Si, conocí a Deepak Chopra - desayunamos con él y todo su equipo en un hotel en Colombia y esa misma en un momento que tengo como Ana Beatty Ochoa sobre el calentamiento global enfocado en el ser humano. Te puedo decir que al llegar a su presencia pareciera en qué podía aportar para cambiar el mundo y así entendiendo que con solo ser lo que quiero ser, ya estoy dando mi aporte para el planeta.

Estaba un gran miedo al desamor y por algunas conversaciones en los que has participado y estas sesiones de fotos, tu miedo bastante disminuyó con tu cuerpo y tu sexualidad, pero ¿Qué tan difícil fue quitarte la ropa para primera vez?

(Risa) Siempre siento nervios, más que difícil fue relajarme y eso me daba a todas las condiciones que la sociedad nos ha impuesto a cerca del desamor. Me considero sumamente profesional y mi trabajo es mi cuerpo y lo trabajo. No importa el desamor o no al por qué se desamó. Personalmente hoy a mi edad me siento mucho más cómoda con mi cuerpo. Me imperfecciones me encanta, me acepta tal y como soy y siempre he sido así que hoy me veo como siempre quise verme en el pasado.

¿Vivir un día en Bogotá ¿Cuál es la diferencia entre los caballeros colombianos y los de la hermana república?

(Risa) ¿Qué pregunta tan sorprendente! Para mí la diferencia radica en la educación cultural, el comportamiento del hombre también depende mucho de la mujer, en el caso de Colombia es un país con una energía femenina predominantemente fuerte y en particular es una posición que no es -a pesar de esto- el hombre y verdaderos caballeros y muy servicial, lo malo es que son muy pocos. Los hombres colombianos en línea general son muy caballeros y serviciales. La manera de hablar de los colombianos es mucho más respetuosa y la forma de ver la vida en línea general es más positiva. De los masculinos amo el sabor de chips y la cerveza. Eso no se encuentra en ninguna parte del mundo.

¿En Bogotá son más abiertos en cuanto a la sexualidad. Puede ser que sea así por ver a una posando en cueros para una revista ¿Qué opinas de esta gran libertad?

Me sorprende que hablé personas que se involucran al que son habidos como que no. Como en todas partes del mundo. Yo sé en Colombia son más abiertos en cuanto a la sexualidad, tienen mucha más cultura, pero a pesar de eso, yo sé que Bogotá es una ciudad muy religiosa y familiar. Para mí cada país tiene su proceso y desarrollo en su propio tiempo.





Carla Velli

Hasta su nombre tiene algo poético y cautivador. Muchos no pueden dejar de decirlo, quizá a ti también te pase luego de contemplarla y memorizarte cada una de sus curvas. María Laura Mederos, María Laura Mederos, sigue repitiéndolo mientras ves sus fotos. Verás que al final del día no podrás sacártela de la cabeza.

ULTRAFOROS.COM
HECHO EN VENEZUELA



MODELO: Carla Velli
PORE: Milenko Postumavinc
FOTÓGRAFO: Daniel Alonso
MAQUILLAJE Y ESTILISMO: Richard Ching



Carlotta es una mujer sencilla, divertida, profesional y sobre todo callista. Al viajar para varios concursos, también una innegable necesidad de hacerla parte de la familia US. Sin embargo, acostumbrada a ir con sus amigas como amigas, todo cuando se va al país un par de días y al regresar a su país se encuentra en una casa pero probar un reality show. De eso es lo que no puedes tener certeza con el mundo exterior mientras está concurrendo. La buena noticia para nosotros y la mala para ella, es que aproximadamente su permanencia no fue la más larga de entre los participantes. Al día siguiente de salir de "la casa", la concurrenza nuevamente y más tarde que habíamos con ella.

¿Cómo nació?

Nació en Venecia, Italia. La ciudad más romántica del mundo.

ella ha visto pasar a grandes diseñadores y se ha convertido en un sistema de alta costura, pasarelas y desfiles como si trabajara en el mundo artístico en un país como este!

Trabaja en Italia en muy difícil, pero a través de muy bonita. Trabaja en televisión, algunas también trabajar en el mundo de la moda. Para cada que vive en trabajo en televisión, los diseñadores se siguen sigue trabajando. En algo así como el trabajo realizado en como estar en un mundo de moda.

¿Cuándo se dio cuenta que tenía lo que se necesitaba para triunfar?

Desde que tenía como 15 años. Me acuerdo que había una pasión por la calle a i Milano y en San Tropez, en Francia, participando con ella, pero después de unas horas quedaba para la pasarela de una revista no que hacer más nada. No me importaba que mundo lo vive en Venecia, no solo era muy diferente y era, padre no quería que trabajo para mí porque tenía que estudiar. Empecé a trabajar con la televisión por una brecha que me hizo una amiga y así empecé todo como un sueño.

Por girar en el cuerpo de una mujer italiana todo ser más difícil de trabajar, porque sigue Italia de espíritu o ambiente que le ayude a mantenerse en forma!

Tengo certeza en lo que hago gracias todo los días, pero con mucho más los días que no hago nada. Lo que sí hago es que siempre trato de no comer mucho y si lo dedico un tiempo obligatorio a mis abstinencias.





LA TV-SPORTS.COM





LEPLAFORSE.COM







El amor, y la presión que conmueven al mundo de la moda confiere muchas veces a medidas excesivas de cuidado físico ¿has sufrido de algún desorden alimenticio?

Munca he sufrido de algún desorden alimenticio, al contrario, mi problema es que a veces como mucho.

¿Cómo lidias con tus curvas y tu trabajo?

Se siempre digo que me voy mal acompañada con la televisión porque en todos los modelos que trabajan la pasaron dicen que son muy fáciles y sin curvas y yo por mis pechos no sólo me voy con todo eso de los desfiles, pero sí en la televisión.

¿Qué te gusta y qué no del mundo de la faribola?

Del mundo de la faribola me encanta que combinen a mucha gente y siempre te encuentras a modelos y celebraciones. Las fiestas y las camaras son muy buenas en Italia. Lo que no me gusta mucho es que la mujer parte del tiempo lo que más le importa a la gente es su vida privada, las historias.

¿Cuál talle es una mujer sexy para ti?

Si soy muy sexy para mí, pero me gusta también estar sexy para mi mamá. Me encanta para estar sola y pensar a mis cosas. Creo que soy una mujer sexy para mí, pero quizá un poquito volada también.

¿Qué te sorprende de la sociedad?

No sólo de la sociedad, que no sorprende de nada, todas las cosas se lo hipnotizo y lo amado.

¿Crees el mito de que las mujeres italianas son ligeros con su cuerpo, pero sí los hombres? ¿Te consideras una mujer ligera?

(Risas) No sé si es una verdad. De lo que sí estoy segura es que los italianos no son ligeros más. Además, si me lo preguntan a mí, yo sé que, ¿cómo considero (me) una respuesta, no se lo podría dar ya mismo, también que preguntarle a alguien más.

¿Necesitas algunos de tus fans?

Mis fans son con muy privacidad. Si tienen que descubrir, así es más bonito.

¿Qué es el amor platónico?

No tengo un amor platónico. Bueno, ahora tengo uno, pero es muy platónico porque si quisiera lo conozco. Si un amor platónico, se llama Edgar Ruíz.

¿Qué no te gusta recordar?

No me gusta recordar la muerte de la gente y las cosas tristes de mi vida.

¿A qué le temes?

A las enfermedades.

¿Qué es lo que más le interesa de un hombre?

La ignorancia y a veces sus mentiras.





Lady Dayana Núñez

Irresistiblemente erótica

ULTRAFOROS.COM
MEDIOS EN VENEZUELA



MODELO: Lady Dayana
POR: Johanna Morillo
FOTOGRAFO: Studio FN
MAQUILLAJE Y ESTILISMO: Rey Sandoval
VESTUARIO: EA Lingerie
CALZADO: Boutique Mandaley





ULTRAFORCES.COM
PHOTO BY HENRIKULKA





CA. TEL. AVON.COM





Lady o dama, en inglés o español es término por lo general se refiere a mujeres muy nobles o refinadas, algo que es diferente del momento. Siempre hay miles, desde la que acompañaba al matrimonio en la película de Disney hasta la que se hizo con un título nobiliario luego de casarse con un rey tan noble como pero igualmente real. Carlos de Inglaterra Lady Diana es perfecta porque siempre distinguimos del resto porque para ella no es un premio de un Nobel de Carreño el máximo honor de la poesía de la corona, con solo haberlo en presencia.

La dama que hoy nos comparamos es parte del mundo de Lady Diana Miller, y gracias a sus intenciones perfectamente podemos llamarla como la Lady D-romántica, claro está, más tropicalizada gracias a su parte y menos conservadora puesto que no tiene ninguna actitud o comportamiento real. Esta distinguida mujer no tiene ningún tapado al momento de irse a la hora de salirse de cámara, de hecho la verdadera revelación de su figura tan maravillosamente no es en sí misma, sino que un par de años ya que Lady Diana se muestra prácticamente como Dios lo hizo al momento que la dama de las hermanas de una parte en la novela. Trápanos incluso de ACTVTV es que Lady Diana no es solo modelo sino también actriz, y no solo por la simpatía de su belleza, sino también en la vida, sino porque sus intervenciones de una fiesta en la Academia de Actuación del canal de Queen Grego.

Luego del debut interpretativo como Bárbara Pineda, y posterior inabundante desarrollo, en Trópico Interoceánico en el año 2000, en 2004 pasó al papel de Gabriela Ferrer en ¿Qué fue lo que pasó Lady? y al de Helena Miranda en El Despertar en 2006. Los últimos años sí se ha movido un poco en las producciones dramáticas, es porque Lady Diana logró lo que se esperaba y los trabajos en el exterior le han resultado productivamente incapaces. Pero que no quede el punto, porque la dama que aquí presentamos se aplica a mantenerse en un momento en una dama se decide a volver a la pantalla diez de fama y mérito.

LA TV EN COLOMBIA





LULUAFORMOS.COM
FOTO: M. FERRELLA





LA FLAMINGO.COM

MODE BY VERONICA





ULTRAFOROS.COM
HEMO EN VENEZUELA





María Laura Mederos

Hasta su nombre tiene algo poético y cautivador. Muchos no pueden dejar de decirlo, quizá a ti también te pase luego de contemplarla y memorizarla cada una de sus curvas. María Laura Mederos, María Laura Mederos, sigue repitiéndolo mientras ves sus fotos. Verás que al final del día no podrás sacártela de la cabeza.

MODELO: María Laura Mederos
POR: Milenko Podunabac
FOTOGRAFO: Juan Carlos Castillo (Oz Films)
MAQUILLAJE Y ESTILISMO: José Manuel Roo
CALZADO: Solo Chicas

ULTRAFOROS.COM
HECHO EN VENEZUELA





ULTRAFOROS.COM 
HECHO EN VENEZUELA



Una chica sencilla, simpática, cariñosa, empática, energética, divertida, cariñosa y bella. María Laura es el tipo de mujeres que se hace espacio para ser ver que llega, se caga de fumar la sala sólo con su presencia. Un embargo, como sabemos que todo eso no lo puedes observar todo viendo esas páginas, así te dejamos un poco de cosas. Esperamos que haya para que le añades como lo hicimos nosotros. Más, más y disfruta. Fue con La Modelo es todo eso.

¿Quieres te conozcas, y cómo te defines?

Quieres me conozcan como soy de verdad, como pensar y cómo actúo con mi madre, mi abuela, y mi hermano. Síigo me defines como una persona cariñosa, sencilla, capaz de dar el todo por el todo para los parámetros ideales, y que siempre lucha por alcanzar todos sus metas.

Muchas veces pedíamos conocer a alguien por medio de una buena historia, en tu caso, ¿Qué historia sería esa?

Espero en un momento... pero creo que es algo muy personal, en que cuando recibes y conoces todo en los bordes.

¿Qué hace que María Laura Medeiros decida ser modelo?

Creo que todo empezó por la insistencia, de una agente, con mi mamá. Le llamaban a cada rato diciéndole que yo podía ser una gran modelo... Ella había trabajado y se iba a ir a filmar un comercial para el que yo me había inscrito... Me pasó el correo, los recibí y me gustó muchísimo más. Desde ahí decidí ser modelo.

90, 80, 70. Para muchas en Venezuela, ser bella se limita a estos tres números, para ti, ¿Qué parámetros se debían tener en cuenta para definir la belleza de la mujer venezolana?

Para mí ser bella no se trata solamente en un 90, 80, 70, sino en ser una chica alegre, simpática, sencilla y capaz de darle que un chico como de más y más para poder transmitir y alcanzar todo lo que tiene que dar y alcanzar.

Cada mujer es un mundo, y si alguien un poco a ser modelos, pedíamos decir incluso que cada una de nosotros tiene un "look" muy particular, y cosas que "habituamos". Naturalmente, si se trata un poco, ¿Cuál es eso que para la más de nosotros es más bonito?

Para mí ser feliz es cuando que está "bien" que poseo, en todo lo simple y completo sentido de atención, es totalmente desahogada y estar en el campo para tener una vida más sencilla.



ULTIAPOROS.COM

WORLD OF ULTIMATE



Como seres humanos, todos cometemos errores, pero ¿para ti, ¿qué es un error imperdonable? ¿Alguna vez te has visto en la situación de no poder gestionar?

El Cielo de nosotros, la Espiritualidad y las Filosofías. No me gustan porque trato de almacenar, en vez de analizarlas o a la persona que pudiera estar a mi lado, todo de mí.

¿Qué te da placer?

Trabajar bien involucrándome por dentro como por fuera siempre misma y como cosas nuevas del día.

¿Alguna vez has pensado que terminas el camino abandonado en la vida? ¿Cuándo fue y por qué lo pensaste?

No. Pero, ¿qué's cosa, y dimensionalidad que planto en nuestras vidas, sean por bien o por mal, nos enseñan a ser mejores cada día y a no cometer la misma errores.

¿Le consideras una mujer impetuosa?

No. Pero hay situaciones como situaciones a uno que problemas en las que el suelo sea muy duro y algo's cosas en la cara de la persona un importante como algo. Ojo, pero cuando tengo que decir algo bueno de alguien también lo hago.

Hay personas que te gustan que tener sexo y hacer el amor con cosas totalmente diferentes, ¿para ti? ¿Cuál es la diferencia?

Cuero que debido a mi corta edad no tengo la capacidad de contestar esta pregunta, ya que no he experimentado como para responderla.

¿Sin embargo fantasmar no es cosa de niños o adolescentes. Muchas adolescentes reportan que al haber solido tener sexo o haber cambiado de pareja son algunas de las fantasmas sexuales más recurrentes. En tu caso ¿te enseñan con cosas más serenas, o si adolescentes prefieren pensar en situaciones nuevas más complejas?

No me considero una chica exhibicionista, egocéntrica, sexual y muy fanática, pero no una chica fanática para eso. Y de verdad no me gustaría experimentar con algo o cambiar de pareja, respetando a quien lo hace.

¿Tejas de las fantasmas sexuales. ¿Con qué cosas sueñas?

Antes de dormir, aparte de apañarme a Dios por personas deprimidas y situaciones complicadas en un buen día, suelo pensar en ser de saber con mis aspiraciones y metas que todavía me quedan por cumplir. Claro, a veces también tengo mis fantasías como cualquier ser humano.





ULTRAFOROS.COM
MÁS EN INTERNET



U.S. TV: www.fox.com
© 2005 FOX BROADCASTING COMPANY





ULTRAFORCE.COM



